

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya, dan kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini berjudul “**Kearifan Lokal Masyarakat Sunda Wiwitan di Kelurahan Cigugur Kecamatan Cigugur Kabupaten Kuningan**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan dalam Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Adapun isi dari setiap bab skripsi ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Bab 1, berisi pendahuluan mengenai latar belakang dilakukannya penelitian, perumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. Bab 2, berisi landasan teoretis yang berisi teori-teori yang relevan dengan penelitian, teori dalam penelitian ini dikemukakan oleh para ahli dalam bidangnya yang merupakan sumber dalam penelitian ini, selain itu hasil penelitian yang relevan dengan penelitian ini, dicantumkan kerangka penelitian dan pertanyaan penelitian sebagai anak pertanyaan dari rumusan masalah.
3. Bab 3, berisi prosedur penelitian yang di dalamnya terkait metode penelitian, fokus penelitian, subjek dan objek penelitian, teknik pengumpulan data, instrument atau alat yang digunakan dalam penelitian, teknik pengolahan data yang diperoleh dari responden, langkah-langkah penelitian, serta tempat dan waktu penelitian.
4. Bab 4, berisi hasil penelitian lapangan dan pembahasan mengenai kearifan lokal masyarakat sunda wiwitan di Kelurahan Cigugur Kecamatan Cigugur Kabupaten Kuningan.

5. Bab 5, berisi simpulan mengenai penelitian yang dilakukan penulis dan saran yang dikemukakan penulis berupa pemikiran baru dalam mengkaji suatu fenomena yang terjadi dilapangan bagi masyarakat pada umumnya dan bagi peneliti lain yang akan melaksanakan penelitian dengan permasalahan yang serupa.

Penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu hingga skripsi ini selesai. Penyusunan skripsi ini penulis sajikan secara maksimal, jika terdapat kekeliruan dalam penyusunan skripsi ini, sebuah kritikan dan saran yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan. Semoga penyusunan skripsi ini menjadi manfaat yang berharga baik bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya. Aamiin.

Tasikmalaya, Februari 2023

Penulis